

[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Economía](#) / [Ecopetrol](#) se declara comprometida con los defensores de los Derechos Humanos

Ecopetrol se declara comprometida con los defensores de los Derechos Humanos

Economía Hace 35 minutos
Por: Redacción Economía

Dentro de los compromisos aceptados rechaza cualquier acción que contribuya directa o indirectamente con amenazas, afectaciones físicas o cualquier otra circunstancia que impida el libre, seguro y legítimo ejercicio de la labor de los defensores de Derechos Humanos.



Ecopetrol se ha comprometido con el apoyo a los defensores de los Derechos Humanos. / Archivo

Ecopetrol anunció que se ha adherido a los principios rectores sobre las empresas y los Derechos Humanos de Naciones Unidas. Estas acciones se enmarcan dentro de las operaciones que deben contribuir al progreso de las regiones donde opera, y en particular en el bienestar y cuidado de las personas.

La empresa reconoce que las empresas, y sobre todo aquellas con participación estatal, tienen un rol fundamental en la promoción y respeto de los Derechos Humanos, dice **Ecopetrol** en un comunicado de prensa.

Más información: Regasificadora del Pacífico elevará costos del gas, advierte gremio

En atención de lo anterior, la petrolera colombiana declara su compromiso indeclinable con el respeto y reconocimiento de la labor pacífica de los defensores de los Derechos Humanos.

Ecopetrol reconoce que toda persona merece un trato respetuoso y digno y es libre de expresar sus ideas y opiniones sin ningún tipo de represión o restricción indebida.

Admite que la labor de los defensores de los Derechos Humanos tiene gran relevancia para la sociedad en su conjunto y juega un papel fundamental en la debida diligencia, pues permite a la compañía conocer y gestionar las preocupaciones de sus grupos de interés en materia de Derechos Humanos.

Dentro de los compromisos en la defensa de los Derechos Humanos, rechaza cualquier acción que contribuya directa o indirectamente con amenazas, afectaciones físicas o cualquier otra circunstancia que impida el libre, seguro y legítimo ejercicio de la labor de los defensores de Derechos Humanos.

Para tal efecto, promueve y espera que sus aliados, a lo largo de la cadena de abastecimiento, y que asuman e implementen esta misma política y los exhorta a llevar a cabo procesos continuos de gestión para hacer frente a su responsabilidad de respetar los Derechos Humanos y rechazar cualquier acción directa o indirecta que pueda amenazar o afectar la vida, la integridad física o el libre ejercicio del derecho a la defensa de los Derechos Humanos.

También le puede interesar: Petróleo se estabiliza luego de semana de fuerte baja

Advierte el informe de la empresa que en caso de que cualquier persona considere que **Ecopetrol** o uno de sus aliados ha afectado o amenazado directa o indirectamente el libre y seguro ejercicio de las actividades de los defensores de los Derechos Humanos, podrá poner en conocimiento de la compañía esta situación, a través de los canales habilitados por la empresa para tales efectos, las oficinas de Participación Ciudadana o la Línea Ética.

Le puede interesar



Los gigantes de la moda no cumplen con sus compromisos medioambientales



Juan Carlos Esguerra y la protección de derechos fundamentales en



Fernando Carrillo en la Constituyente: con un pie en el derecho y otro en

Últimas Noticias



Inicio, variaciones y cierre del precio del dólar en Colombia hoy, 23 de marzo

Economía - Hace 1 hora

Una reforma tributaria con más IVA y Renta, alista el Gobierno

Economía - Hace 1 hora

Crecimiento del segundo trimestre podría llegar a 11 %, según encuesta de Fedesarrollo

Economía - Hace 2 horas

Se espera un aumento en la

Mujeres en Colombia trabajan casi cuatro horas diarias más que los hombres, dice el DANE

Economía - Hace 3 horas